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ATA DA QUINTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM NO DEPARTAMENTO DE 1 
CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS (Decen) NO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS 2 
(CMPF) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (Ufersa). --------------------------------- 3 
Aos dezessete dias de agosto de dois mil e vinte e um, às catorze horas da terça-feira, de modo 4 
remoto, realizou-se a Quinta Assembleia Ordinária de dois mil e vinte e um no 5 
Decen/CMPF/Ufersa, presidida pelo chefe do Decen, professor Glaydson Francisco Barros de 6 
Oliveira. Presentes, virtualmente, os docentes: Antonio Diego Silva Farias, Bruno Fontes de 7 
Sousa, Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Souza, José Wagner Cavalcanti Silva, Josenildo 8 
Ferreira Galdino, Josy Eliziane Torres Ramos, Kyteria Sabina Lopes de Figueredo, Lauro Cesar 9 
Bezerra Nogueira, Lino Martins de Holanda Júnior, Otávio Paulino Lavor, Paulo Henrique das 10 
Chagas Silva, Ricardo Paulo Fonseca Melo, Sanderlir Silva Dias e Sharon Dantas da Cunha. Não 11 
teve representação discente. Constatado o quórum, o presidente saudou a todos e deu início a 12 
reunião. Em análise as justificativas de ausência dos docentes Francisco Ernandes Matos Costa e 13 
Thatyara Freire de Souza. Em votação, ambas foram aprovadas por unanimidade. Não houve 14 
discussão de ata. O presidente colocou em apreciação a seguinte Pauta: primeiro ponto - 15 
Apreciação e deliberação sobre o Plano Individual do Docente – PID 2021.1; segundo ponto - 16 
Apreciação e deliberação sobre o Relatório Individual do Docente – RID 2020.2; terceiro ponto - 17 
Apreciação e homologação do projeto "Utilização de foguetes de garrafas PET para análise da 18 
resistência do ar no lançamento de projéteis", coordenado pelo professor  LINO MARTINS DE 19 
HOLANDA JUNIOR; quarto ponto - Apreciação da pauta da 7ª reunião ordinária do Conselho do 20 
Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; quinto ponto - Informes e outras ocorrências. O 21 
professor Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Souza solicitou a inclusão do projeto de 22 
pesquisa coordenado pelo professor Francisco Ernandes Matos Costa. Os docentes Antonio 23 
Diego Silva Farias e Josy Eliziane Torres Ramos sugeriram que o projeto do professor Francisco 24 
Ernandes seja incluído no ponto três. O professor Otávio Paulino Lavor solicitou a inclusão de 25 
um ponto de pauta que aprecie sobre a sua solicitação de afastamento. O professor Antonio 26 
Diego Silva Farias sugeriu que o pedido do professor Otávio ficasse disposto no primeiro ponto 27 
de pauta. O presidente da reunião, professor Glaydson Francisco Barros de Oliveira, colocou em 28 
votação as sugestões apresentadas. Aprovadas por unanimidade. Desta maneira a pauta ficou 29 
com a seguinte forma: primeiro ponto – Apreciação e deliberação sobre o afastamento do 30 
servidor docente OTÁVIO PAULINO LAVOR; segundo ponto - Apreciação e deliberação sobre o 31 
Plano Individual do Docente – PID 2021.1; terceiro ponto - Apreciação e deliberação sobre o 32 
Relatório Individual do Docente – RID 2020.2; quarto ponto - Apreciação e homologação do 33 
projeto "Utilização de foguetes de garrafas PET para análise da resistência do ar no lançamento 34 
de projéteis", coordenado pelo professor  LINO MARTINS DE HOLANDA JUNIOR e  Apreciação 35 
e homologação do projeto " Desenvolvimento e Análise de Modelos Cosmológicos Acelerados”, 36 
coordenado pelo professor FRANCISCO ERNANDES MATOS COSTA; quinto ponto - Apreciação da 37 
pauta da 7ª reunião ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; sexto 38 
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ponto - Informes e outras ocorrências. Em discussão a pauta, o presidente abriu o primeiro 39 
ponto sobre apreciação e deliberação do afastamento do servidor docente Otávio Paulino Lavor. 40 
O referido professor apresentou suas justificativas do pedido de afastamento e também o Plano 41 
de Trabalho de Pós-Graduação, o professor Antonio Diego perguntou sobre como está a questão 42 
de professores substitutos. O professor Otávio Paulino respondeu que ele está em primeiro lugar 43 
no atual edital do Plano de Qualificação Docente (PQD). Ele disse que só faria jus a ter um 44 
professor substituto a partir da data de vinte e oito de dezembro após o retorno das professoras 45 
Tamms Maria da Conceição Morais Campos ou Shirlene Kelly Santos Carmo. O professor também 46 
informou que os professores Glaydson Francisco Barros de Oliveira, Antonio Diego Silva Farias e 47 
Thatyara Freire de Souza assinaram a carta de anuência em que se comprometem a assumir a 48 
carga horária dele enquanto chega o professor substituto. O professor Antonio Diego disse que 49 
não terá prejuízo para instituição. O professor Ricardo Paulo Fonseca Melo primeiramente 50 
parabenizou a conquista do professor Otávio, porém, mostrou sua preocupação sobre o retorno 51 
dos docentes, se eles não irão pedir prorrogação do afastamento para qualificação. Também 52 
mostrou sua preocupação sobre a carga horária dos professores que assinaram a carta de 53 
anuência. O professor Sharon Dantas da Cunha sugeriu que a Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas 54 
(Progepe) pudesse fazer algo que desse mais segurança aos docentes que assinam a carta de 55 
anuência. O professor Antonio Diego afirmou que está ciente de que podem ocorrer problemas 56 
com a contratação do substituto e que se compromete a assumir sua parte do compromisso 57 
firmado, conforme a carta de anuência. O professor Glaydson comentou que também concorda 58 
com o professor, mas lembrou da possibilidade de não existir professor substituto. O professor 59 
Otávio Paulino disse que independente do que ocorrer dentro do PQD em vigor, ele irá concorrer 60 
ao PQD do próximo ano. Após discussões, foi colocado em votação o primeiro ponto. Aprovado 61 
por unanimidade. O professor Antonio Diego destacou que não é possível prever todas as 62 
problemáticas que possam surgir, pediu que o ponto seja aprovado considerando as cartas de 63 
anuência. Em seguida foi aberto o segundo ponto sobre apreciação e deliberação do Plano 64 
Individual do Docente (PID) do ano de dois mil e vinte e um ponto um dos seguintes docentes: 65 
Antonio Diego Silva Farias, Bruno Fontes de Sousa, Francisco Ernandes Matos Costa, Glaydson 66 
Francisco Barros de Oliveira, Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Souza, Josenildo Ferreira 67 
Galdino, Lino Martins de Holanda Júnior, Otávio Paulino Lavor, Paulo Henrique das Chagas Silva, 68 
Sanderlir Silva Dias e Thatyara Freire de Souza. Alguns pontos foram levantados sobre problemas 69 
com os prazos para entrega dos Planos, bem como a inconsistências dos dados de alguns PIDs 70 
que já tinham sido homologados. Após discussões, o presidente colocou em votação o ponto de 71 
pauta condicionado a apresentação dos PIDs que não foram submetidos e pendentes de 72 
cadastro. Aprovados por unanimidade. Terceiro ponto - Apreciação e deliberação sobre o 73 
Relatório Individual do Docente (RID) dois mil e vinte ponto dois. Em votação os seguintes RIDs: 74 
Antonio Diego Silva Farias, Bruno Fontes de Sousa, Glaydson Francisco Barros de Oliveira, Hidalyn 75 
Theodory Clemente Mattos de Souza, Josenildo Ferreira Galdino, Josy Eliziane Torres Ramos, 76 
Kyteria Sabina Lopes de Figueredo, Lauro Cesar Bezerra Nogueira, Lino Martins de Holanda 77 
Júnior, Otávio Paulino Lavor, Paulo Henrique das Chagas Silva, Sanderlir Silva Dias, Sharon Dantas 78 
da Cunha e Thatyara Freire de Souza. Todos aprovados por unanimidade. O presidente abriu o 79 
quarto ponto sobre apreciação e homologação do projeto "Utilização de foguetes de garrafas 80 
PET para análise da resistência do ar no lançamento de projéteis", coordenado pelo 81 
professor LINO MARTINS DE HOLANDA JUNIOR e apreciação e homologação do projeto " 82 
Desenvolvimento e Análise de Modelos Cosmológicos Acelerados”, coordenado pelo professor 83 
FRANCISCO ERNANDES MATOS COSTA. O presidente os apresentou, colocou em votação, sendo 84 
em seguida, ambos aprovados por unanimidade. Quinto ponto - Apreciação da pauta da sétima 85 
reunião ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros. O professor Antonio 86 
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Diego Silva Farias perguntou se o presidente vai levar para a próxima reunião do Centro o pedido 87 
de inserção de ponto de pauta sobre o afastamento do professor Otávio Paulino Lavor, o 88 
presidente confirmou que irá solicitar o referido ponto de pauta. No sexto ponto sobre informes 89 
e outras ocorrências. O presidente comentou sobre alguns pontos do que foram discutidos na 90 
última reunião da Prograd com coordenadores e outros servidores do Campus trazidos pela pró-91 
reitoria. Entre eles da necessidade de cumprimento do prazo da consolidação dos componentes 92 
curriculares e as notas lançadas. A professora Sanderlir Silva Dias também trouxe algumas 93 
observações levantadas na referida reunião, como por exemplo o retorno das aulas presenciais. 94 
Após as discussões e nada mais a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e, às quinze 95 
horas e trinta minutos, declarou encerrada a reunião, para a qual eu, George Luis de Amorim 96 
Gomes, secretário executivo, lavro a presente ata, que após lida e aprovada, dato, assino e, será 97 
referendada pelo presidente. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 98 
Aprovada em: vinte e um (21) de setembro de dois mil e vinte e um (2021). xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 99 
Secretário Executivo: George Luis de Amorim Gomes. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 100 
Presidente: Glaydson Francisco Barros de Oliveira. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 101 


